

Servicio de Deportes

Noticias

El servicio de deportes ha organizado la primera semana del la salud.

17/04/2013

Cada año, el 7 de abril se celebra el día Mundial de la Salud y este año el servicio de deportes ha organizado su I. Semana de la Salud. Siendo la hipertensión tema principal de este año en HUHEZI ha habido la oportunidad de medir la tensión. Se han organizado diferentes actividades: charlas, controles con podometro, actividades deportivas, reparto de fruta...

Mucas gracias a todos/as los/as participantes y recordad que la salud la tenemos que cuidar cada día. Si tienes alguna duda o necesitas ayuda no dudes en acudir al servicio de deportes!

¡ Disfruta con la actividad física!

